



関町小通信

令和元年10月1日
練馬区立関町小学校
学校だより 10月号

実りの秋

校長 加園 正子

9月28日(土)秋晴れの空の下、子供たちは大きな怪我をすることなく、プログラム通りに運動会を終えることができました。関小の子供たちは、今年も最後まで諦めずに全力を尽くして演技・競技に取り組みました。応援団を中心に、最後の競技まで声をからして応援し、互いの頑張りを称えあうこともできました。今年の運動会も、関小の良き伝統が受け継がれていたことを嬉しく思います。保護者・地域の皆様が、早朝から子供たちに温かい声援を送っていただいたことが大きな励みとなり、最高のパフォーマンスをお見せすることができたのだと思います。また、PTAの皆様には、受付や接待、警備等で活躍してくださったお陰で、私たち教職員は、運動会の競技・演技等に集中して取り組み、子供たちの力を発揮させることができました。多くの方々にご協力いただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。

さて、今日から令和元年度の教育活動が後半に入りました。やっと秋らしい涼しい風が吹きはじめ、学習に集中して取り組める季節です。今年度の校内研究のテーマは、国語科を中心とした「主体的・対話的で深い学びの実現」です。子供たちが、主体的・対話的に深く学び、思考力・判断力・表現力を養うことを目指しています。具体的には、一時間の学習の中で、隣の席の友達とペアになり対話したり、3～4人のグループになって対話したり交流しながら、自分の考えを深め表現できるような学習を実施していきます。日々の学習を充実させ子供たちが実りある学校生活を送れるように教育活動をすすめてまいります。

さらに、来週には5年生が下田への移動教室、月末には6年生が連合音楽会への参加、来月11月は学芸会と、子供たちが楽しみにしている体験的な行事が続きます。関小の子供たちの良さを発揮させながら充実した実りある2学期を過ごせるように、チーム関小で取り組んでいきます。保護者・地域の皆様にもご協力いただくことが多々あると思いますが、変わらぬご支援をよろしく願っています。

<お知らせ>

毎年、関地区委員会が主催して『すこやか一声運動《すこやか標語》』を子供から募集していただいています。今年は「わたしたちの学校の よいところ」をテーマに子供たちが標語を創ってくれました。素敵な作品がたくさん集まりましたので、一部を紹介いたします。

- | | |
|----------------------------|---------------------|
| ・先生が迎える教室 うれしいな | ・楽しいよ 朝からスッキリ 朝マラソン |
| ・だいじょうぶ まちがえたって 教えるよ | ・給食は 全部手づくり おいしいな |
| ・見てくれる 私の良いところ しっかりと | ・やさしやあふれる オレらの学校 |
| ・関町小 元気と笑顔が 咲き誇る | ・きれいだな 愛されている 緑たち |
| ・手を取り合い みんなでつくった GOOD TEAM | ・助け合い 自然にできる 関町小 |
| ・地域の目 見守る町の目 やさしい目 | ・関小は みんなで協力 運動会 |